

「防火意識の高いあなたにメ~ロメロ!」

メ〜テレが秋の火災予防運動に合わせ、名古屋市消防局とコラボ! アナウンサーが啓発動画に出演・音声アナウンスも担当

11月9日(木)から15日(水)まで、全国で秋の火災予防運動が実施されます。

メ〜テレ(名古屋テレビ放送)ではこれに合わせ、10月から名古屋市消防局の広報アンバサダーを務める、望木聡子アナウンサー・尾形杏奈アナウンサー・松崎杏香アナウンサーが火災予防の啓発動画に出演するとともに、広報用の音声アナウンスを担当しました。

啓発動画は今後、名古屋市内の一部の映画館や往頭ビジョンなどで上映され、音声アナウンスは名古屋市 消防局及び消防団の広報車が市内を巡回する際に流されます。









メ〜テレアナウンサーが出演する啓発動画より

1 メ〜テレアナウンサーが出演する啓発動画

住宅用火災警報器は、日ごろから点検ボタンを押すなどして、正常に作動するかを確認することが大切です。 (※ひもを引いて点検するタイプもあります)

啓発動画では、この点検ボタンを押す動作を「おし活」と表現し、望木聡子アナウンサー・尾形杏奈アナウンサー 松崎杏香アナウンサーと、マスコットキャラクターのウルフィが、定期的な点検を呼びかける内容になっています。

動画は 15 秒で、今後名古屋市内の一部の映画館や往頭ビジョンなどで上映されます。













啓発動画の撮影の様子

2 メ〜テレアナウンサーによる広報用音声アナウンス

広報用の音声アナウンスは、昨年に続き 2 年連続で広報アンバサダーを務める望木聡子アナウンサーが担当しました。名古屋市消防局及び消防団の広報車が市内を巡回する際に流されます。

(例)

「名古屋市消防局 広報アンバサダー、 メ〜テレアナウンサーの望木聡子です。 ただいま秋の火災予防運動を実施しています。 これからの季節は空気が乾燥します。 火の取り扱いに注意しましょう。」



音声アナウンスを収録する望木アナウンサー

望木聡子アナウンサー・尾形杏奈アナウンサー・松崎杏香アナウンサーは、今後も、メ〜テレが実施している、 地域の幼稚園や保育園を訪問する活動「ウルフィキャラバン」などを通じて、火災予防の普及啓発に取り組みま す。また、SNS やインターネットを利用した幅広い年齢層に向けての情報発信や、消防署等が行うイベントに参 加して広報支援を行います。